

Jouer dehors



LA GAZETTE DE GRAINE DE MALICE

MARS, AVRIL, MAI 2025

Les bienfaits

Contrairement aux idées reçues, sortir l'hiver et même tout au long de l'année, est bénéfique pour les enfants.

Les bienfaits sont nombreux et dans différents domaines ;

1. Moteur (les enfants peuvent beaucoup plus bouger à l'extérieur et même crier)
2. Exploratif et social (l'enfant explore et découvre la nature, rencontre d'autres enfants)
3. Créatif (l'enfant développe sa créativité ainsi que sa concentration)
4. Santé (sortir d'une zone pouvant renfermer des microbes)
5. Sommeil (la lumière naturelle, les stimuli extérieurs).

Quelques précautions sont à prendre en compte ;

1. Vêtements de saison et adaptés à la météo
2. Prévoir des tenues de rechange au cas où
3. Adapter les accessoires (crème solaire, casquette, bottes de pluie, bonnet, gants)
4. Vêtements sécuritaires et qui ne craignent rien.

Les bienfaits sont aussi pour les adultes car les enfants sont plus apaisés, donc moins de conflits et de stress. Cela permet à l'adulte de s'oxygéner.

A Graine de Malice

Le dernier trimestre de l'année scolaire sera orienté vers la nature, l'extérieur ainsi que les animaux.

En effet, nous allons avoir un intervenant pour le jardinage, les mardis à partir du mois d'avril.

Tous les lundi matin, à partir du 28 avril, il y aura de la médiation animale : une professionnelle viendra à la crèche avec son chien. Vos enfants pourront donc le toucher et le caresser.

En avril, des poneys viendront aussi nous voir, dans la cour de la crèche, durant une matinée.

Et nous continuons pour le plaisir de tous, les activités de lecture, peinture, musique et éveil au goût avec Monique, Maryse, Christiane, Chantal, l'école de musique et Annie.



SNPE

Comme tous les ans, le mois de mars amène la Semaine Nationale de Petite Enfance. Elle aura lieu du 17 au 21 mars et aura pour thème « Encore, jouer à l'infini ».

Pour l'occasion, nous proposerons toutes sortes d'activités pour les diverses tranches d'âge ainsi que des ateliers ouverts à vous, parents.

Pour clôturer cette semaine, donc le vendredi 21, nous fêterons le carnaval. N'hésitez pas à déguiser vos enfants, les professionnels le seront.



Financements 2024

L'année 2024 s'est terminée depuis quelques mois déjà et nous en profitons pour vous parler des financements de la CAF ainsi que de la participation de la mairie, qui nous ont permis d'acquérir dans la structure :

- Digicode ascenseur
- Abri poussettes (prévu en 2025)
- Matériel ergonomique pour l'équipe
- Pergola bioclimatique
- Jeux et mobilier enfants
- Change debout au niveau des casiers
- Peinture Salle de vie RDC
- Sèche mains WC adulte
- Linge

ANNIVERSAIRES

En mars, avril et mai : nous fêtons l'anniversaire de :

- Zora (02/03) ; 3 ans
- Romy (03/03) ; 1 an
- Valentin (12/03) ; 4 ans
- Zayd (17/03) ; 1 an
- Julia (21/03) ; 1 an
- Insaf (23/03) ; 4 ans
- Ethan (31/03) ; 2 ans
- Lucas (07/04) ; 1 an
- Moussa (10/04) ; 1 an
- Lisa (12/04) ; 1 an
- Arsène (12/04) ; 4 ans
- Lucie (21/04) ; 3 ans
- Maël (22/04) ; 3 ans
- Milana (22/04) ; 2 ans
- Saâd (24/04) ; 3 ans
- Nélya (26/04) ; 3 ans
- Justine (01/05) ; 1 an
- Safia (12/05) ; 3 ans
- Qassim (23/05) ; 2 ans
- Otman (27/05) ; 3 ans

Informations importantes

Nous vous rappelons que la crèche sera fermée les lundi 21 avril, jeudi 1^{er}, 8 et 29 mai ainsi que le vendredi 30 mai.

Le 24 mars, la crèche fermera à 17h pour cause de réunion pédagogique.

Zoom sur une professionnelle

Phébé, 28 ans (bientôt 29)

CAP Petite enfance en 2016, auxiliaire de puériculture depuis 2018

En poste à Graine de Malice depuis avril 2022, et dans le service du haut depuis août 2024

Formée à la communication gestuelle associée à la parole

Passionnée de lecture, de broderie et de voyages

Rédactrice de cette magnifique gazette 😊

